

8 Société et Culture

Après la série d'accidents de la circulation des bus de "Major Transport"
Un renforcement des mesures de sécurité annoncé

L.R.A.

Libreville/Gabon

Pour rassurer sa clientèle, afin qu'elle continue de lui accorder sa confiance, le transporteur routier a indiqué, vendredi dernier, que des sensibilisations à l'excès de vitesse seront accrues, des autocollants de limitation de vitesse accolés et des GPS installés dans les véhicules de Major Transport.

LE 10 avril dernier, à 13 km de Ndjolé-Centre, un bus de Major Transport terminait sa course dans un ravin, après que le chauffeur avait tenté d'éviter une collision frontale avec un camion. L'autocar avait été stoppé par un arbre qui se trou-



Photo : LIMM

Moussa Idriss, directeur d'exploitation de Major Transport.

vait opportunément sur sa trajectoire. Bilan : les 25 passagers étaient sains et saufs. Le lendemain, 11 avril, c'est contre des éléphants que se débattait un autre chauffeur de la même agence, au village Viafé,

situé non loin de Lalara. Cette fois, deux blessés graves ont été signalés, d'après le témoignage d'un passager interrogé par un de nos reporters. Des cas de blessures graves que dément le responsable d'exploitation



Photo : IMM

L'état du bus de la compagnie après l'attaque d'un groupe d'éléphants dans les environs de Lalara.

de l'agence, Moussa Idriss, affirmant que tous les passagers du bus attaqué par un troupeau d'éléphants étaient rentrés chez eux, après une brève observation dans les hôpitaux. « Un accident survient toujours

dans des circonstances inopinées, et il n'est pas utile de lui prêter plus de gravité que ce qui s'est réellement passé », soutient-il.

Quoi qu'il en soit, Major Transport, a annoncé M. Idriss, entend prendre

des mesures de sécurité pour rassurer et restaurer la confiance de sa clientèle.

« Des précautions ont été prises. Des sensibilisations à l'excès de vitesse seront accrues. Les bus seront dotés d'autocollants avec limitation de vitesse et un numéro de téléphone pour dénoncer les contrevenants. Un dispositif de sécurité avec des GPS est prévu pour contrôler et suivre le véhicule en tout lieu et en tout temps, et interpellé le chauffeur, si besoin. Le téléphone au volant ainsi que les surcharges seront interdits », a-t-il énuméré, pour rassurer les clients quant au souci du transporteur routier de les faire rallier leurs destinations en toute quiétude.

Sécurité routière
Dix mille élèves sensibilisés

Prissilla MOUSSAVOU MOUITY

Libreville/Gabon

Lancé en février dernier, le programme de sensibilisation à la sécurité routière dans les établissements primaires de Libreville et d'Owendo s'est achevé la semaine écoulée sur un bilan positif, au regard des résultats recueillis.

AU total, 10 000 élèves (4 879 garçons et 5 121 filles) ont été éduqués sur les notions de sécurité routière. Initiée par Total marketing Gabon, en partenariat avec la direction générale de Sécurité routière et la Croix-Rouge gabonaise, la sensibilisation à la sécurité routière, qui s'est déroulée



Photo : P.M.M

Bertrand Ndong, directeur administratif à Total marketing Gabon, remettant une attestation de réussite à une participante.

pendant près de deux mois dans 20 établissements primaires de Libreville, d'Owendo et d'Akanda, avait pour principal objectif d'inculquer aux enfants

des notions et les bons réflexes sur la question.

En effet, les accidents de la route, aujourd'hui, constituent un véritable problème dans notre pays. Ceux-ci font principalement des victimes chez les tout-petits. C'est, malheureusement, face à ce triste constat que le groupe Total marketing Gabon a voulu en faire l'une de ses préoccupations. Il s'est donc engagé, il y a deux mois, avec le soutien de la Croix-Rouge gabonaise, à éduquer et sensibiliser les plus jeunes aux dangers de la route.

Plusieurs établissements scolaires primaires de la capitale gabonaise étaient donc au centre de cette attention. Menée par les volontaires de la Croix-Rouge gabonaise, cette vaste campagne sur la sécurité routière dans les écoles publiques de Lalala, Charbonnages, Akournam 2, Ozoungué, etc., visait, à aider les jeunes à s'approprier les règles de sécurité routière.

Les élèves des différentes écoles ciblées par ce programme ont donc, au sortir de plusieurs séances d'apprentissage, reçu un di-



Photo : P.M.M

Vue de quelques élèves bénéficiaires entourés des initiateurs du programme de sensibilisation à la sécurité routière.

plôme attestant de leur réussite aux épreuves. Selon certains initiateurs, les enseignements élaborés par les différents experts ont donné aux jeunes les fondamentaux de la sé-

curité routière, y compris à travers des illustrations.

« A travers le support "cube sécurité", nous espérons apporter notre pierre à l'édifice en matière de sécurité routière. Nous croyons que

si les enseignements reçus par les enfants sont mis en application, nos efforts ne seront pas vains. Pour Total marketing Gabon, assurer la sécurité routière est bien plus qu'une valeur », a fait savoir Bertrand Ndong, directeur administratif, représentant le directeur général de Total marketing Gabon.

A noter que cette première collaboration entre Total marketing Gabon, la Croix-Rouge gabonaise, la direction de la Sécurité routière et les enseignants d'écoles primaires a connu un véritable engouement. Les différentes activités et manuels mis à la disposition des élèves ont été exploités avec curiosité par tous les participants. Gageons que les différents enseignements seront mis en pratique.



L'BEK 2016

APPEL A CANDIDATURE

Consultants nationaux pour appuyer le renforcement du cadre légal et réglementaire de la Politique Nationale de Protection Sociales (PNPS) du Programme de Coopération Gabon- UNICEF.

Lieu de dépôt: Bureau Sous Régional de l'UNICEF - Maison des Nations Unies, Pont de Gué-Gué Bâtiment B, 5^e étage Libreville Gabon

LE FONDS DES NATIONS UNIES POUR L'ENFANCE (UNICEF) recherche deux consultants nationaux

Profil recherché (Candidatures féminines fortement recommandées)

Au minimum un master 2 en sciences sociales avec un focus sur les questions de politiques sociales; Au minimum dix (10) ans d'expérience professionnelle dans le domaine de la sécurité sociale au Gabon.

Les termes de référence détaillés du projet, ainsi que le formulaire P11 des Nations Unies sont disponibles à la Réception de l'UNICEF.

La durée de la consultation est de un (1) mois et demi.

Le dossier de candidature comprendra une lettre de motivation, une copie du diplôme le plus élevé, un CV détaillé et le formulaire P11. Les dossiers devront être déposés sous pli fermé portant la mention «Consultant(e) national(e) PNPS» au plus tard le Mardi 19 avril 2016 à 12H00 à la réception du Bureau de l'UNICEF - Maison des Nations Unies, Pont de Gué-Gué Bâtiment B, 5^e étage Libreville, Gabon Tel : 07 99 99 31 / 06 22 92 82 / 05 09 12 41.

